

NOMBRE: _____ FECHA: ____/____/____

MAESTRO(A): _____ GRADO: _____ GRUPO: _____

ESCUELA: _____



Los Insectos más Curiosos

Ante tanta variedad de insectos que habitan en el mundo, no es extraño que algunos presenten aspectos que nos llamen la atención, como ciertas características de sus cuerpos o sus conductas. Entre los más curiosos se encuentran los escarabajos dorados, los caballitos del diablo, las mariposas y los escarabajos violín.

Los escarabajos dorados se caracterizan por la variedad de sus colores metálicos: verde, azul, dorado y hasta cobrizo. Gracias a que en sus cuerpos se refleja la vegetación que los rodea, suelen pasar desapercibidos.

Las mariposas pavo real, por los vivos colores de sus alas, son asociadas con el pavo real. Como la parte posterior de las alas es de color negro, si se posan sobre una superficie oscura, se mimetizan con el ambiente y no es fácil distinguirlas a simple vista.

Los caballitos del diablo se distinguen por la longitud de su cuerpo, que mide entre 4 y 5 cm. El abdomen de los machos es de color azul con franjas negras, mientras que el de las hembras presenta tonos que van desde el azul al verde amarillento.

Los escarabajos violín, este escarabajo vive entre las capas de hongo de la corteza de los arboles de los bosques. Se destaca la forma alargada y aplanada de su cabeza.

Las alas de las mariposas poseen pelos con pigmentos que reflejan colores muy vivos e iridiscentes. Este hermoso ejemplar de mariposa zigena, con tres pares de lunares rojos en cada ala, es originario del centro de Europa.

Llano A. (2008)

Preguntas

1) ¿Existen muchas especies de insectos?

R:

2) ¿Cuáles son los insectos más curiosos?

R:

3) ¿Cómo son los escarabajos dorados?

R:

4) ¿Cómo son las mariposas pavo real?

R:

5) ¿Cómo son los caballitos del diablo?

R:

6) ¿Cómo son los escarabajos violín?

R:

7) ¿Cómo son las alas de las mariposas?

R: